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Facultad de Ciencias 
 

 
 En la ciudad de Córdoba, siendo las 12.30 horas del día 28 de mayo de 2024, se reúne la Junta 

de la Facultad de Ciencias en la Sala de Juntas Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los miembros 

que a continuación se relacionan: 

      

Mª Isabel Burón Romero, Álvaro Caballero Amores, Manuel Cruz Yusta, Miguel Gaju Ricart, Juan José 
Giner Casares, Félix Infante García-Pantaleón, Mª Teresa Martín Romero, Guadalupe Sánchez 
Obrero, Antonio Tejero del Caz, Mª de los Ángeles Varo Santos, Damián Casado Mora, Ana Mª Ruiz 
Sánchez, Mª Teresa García Martínez, Juan Carlos García Mauricio, Mª Ángeles Martín Santos, Josefa 
Muñoz Alamillo, Encarnación Muñoz Serrano, José Manuel Villalba Montoro, Cristina Yubero Serrano, 
Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz Aguilar Caballos 

 
 
 Justifican su ausencia los profesores Lourdes Arce Jiménez, Alberto Marinas Aramendia, 
Enriqueta Moyano Cañete, Mª Carmen Ruiz Roldán, Eduardo Espinosa Víctor, Beatriz Lozano García, 
y José Antonio Sánchez Pelegrín, y los estudiantes Antonio Javier Caro Reina y Marta de la Rosa 
Núñez. 
 
  Como invitados asisten Rosa Mª Giráldez Pérez, Lara Paloma Sáez Melero, Carlos Lucena León 
y Rafael Carlos Estévez Toledano, en calidad de Coordinadores de las Titulaciones de la Facultad de 
Ciencias,  
 
 
para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan: 

 

  

Punto 1º 

Aprobación, si procede, de la respuesta al informe provisional de las modificaciones 

sustanciales de los Planes de Estudios de los Grados de Ciencias Ambientales y Química 

 

La Sra. Decana comienza pidiendo disculpas por la demora en enviar la documentación, e informa 

que los convenios que faltaban ya están hoy en el rectorado para su firma. Hoy se ha reunido la 

Comisión de Garantía de Calidad del centro para aprobar todos los documentos relacionados con 

este punto. En la Junta de Facultad nº 546 se informó que para los Grados de Ciencias Ambientales 

y Química se recibió un segundo informe donde nos requerían los convenios firmados con las 

empresas. La Sra. Decana comenta algunas cuestiones que plantea la ACCUA en el informe 

provisional, que son muy parecidas para ambos grados. Informa asimismo que en las memorias de 

verificación, en el rectorado han cambiado algunas competencias, por lo que se han tenido que revisar 

nuevamente todas las competencias de las asignaturas en ambos verificas para asegurarnos de que 

se envían correctamente. 

 Los profesores Isabel Burón y Félix Infante agradecen la labor y la paciencia del equipo decanal 

en este trabajo.  

 Se aprueba, por asentimiento, la respuesta al informe provisional de las modificaciones 

sustanciales de los Planes de Estudios de los Grados de Ciencias Ambientales y Química (acuerdo 

2). 

 

Punto 2º 

Aprobación, si procede, del calendario electoral para la elección a la Presidencia del Consejo 

de Estudiantes de la Facultad de Ciencias 

 

La Secretaria Académica Marta Pérez informa de que este año el Consejo de Estudiantes ha 

solicitado aprobar con más antelación el calendario electoral, para que pueda empezar a principios 

de octubre y no se demore tanto en el tiempo la elección del presidente/a. Una vez aprobado se 

remitirá a Secretaria General. 
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 Se aprueba, por asentimiento, el calendario electoral para la elección a la Presidencia del 

Consejo de Estudiantes de la Facultad de Ciencias (acuerdo 1). 

 

Punto 3º 

Aprobación, si procede, de la adhesión de la Facultad de Ciencias a la Conferencia Española 

de Decanos de Física 

 

La Sra. Decana informa que se ha recibido esta petición de adhesión de la Conferencia Española de 

Decanos de Física, que desde la elaboración del libro blanco no se había vuelto a reunir. Ahora han 

comenzado a dar los pasos para constituirse en Conferencia Española de Decanos de Física, 

formalmente como asociación, y nos indican que la adhesión ha de aprobarse en Junta de Facultad. 

 Se aprueba, por asentimiento, la adhesión de la Facultad de Ciencias a la Conferencia Española 

de Decanos de Física. 

 

 La Sra. Decana finaliza la sesión informando que Ana Ruiz Sánchez se despide de nuestra 

secretaría de estudiantes ya que se va a la EPSC como Jefa de Unidad con comisión de servicios. 

Agradece su labor desarrollada en nuestro centro todos sus años de servicio, así como la buena 

disposición que siempre ha mostrado, y le desea suerte en su nuevo puesto. 

 

 

 

 

 Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe. 

  
 
 
   
 
 

Marta Rosel Pérez Morales   
Secretaria de la Facultad de Ciencias   

 

 
 


